
Palavra do Presidente

No momento da crise é que a criatividade aflora!
O nosso país não está entre os piores, pelo contrário, sobre o Brasil existem várias 
profecias:
-“Esse é um país que vai pra frente”
- “O Brasil será o celeiro da humanidade”
-“A Amazônia é o pulmão do mundo”
- “O petróleo é nosso”
“O Brasil é uma das economias emergentes que desponta assim como a Rússia, a 
Índia e a China. O Brasil é um dos maiores produtores e exportadores de alimentos 
do mundo”.
“O mundo todo está de olho na Amazônia brasileira”.
“O Brasil hoje é auto-suficiente na produção de petróleo”.
O que está faltando ao Brasil? Não falta nada. Somos um dos maiores fabricantes 
de aviões no mundo, e mais: na produção de automóveis não ficamos a desejar a 
país nenhum. Agora, o que qualquer pessoa pode observar é que mesmo com todo 
este cenário de riqueza, é preciso que tenhamos um mercado externo consumidor, 
e o que estamos vendo? O grande consumidor mundial está mal, mas eu acho que 
isso daqui a pouco se resolve. O mercado interno brasileiro, qualquer que seja ele, 
não está ruim. O de automóvel, mês após mês, em relação ao mês anterior, há um 
crescimento. O que nós precisamos é ter paciência.
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